

COMPROMISO CON LA MEJORA DE LOS SERVICIOS

ANEXO 7.18. SERVICIOS JURÍDICOS

Actuaciones en Servicios Jurídicos

Los Servicios Jurídicos están configurados como una Unidad Administrativa especial, dependiente directamente de la Secretaría General, de informe, asesoramiento legal y apoyo a los Órganos de Gobierno de la Universidad de Granada (Rector, Vicerrectores, Secretaria General, Gerente, Claustro universitario, Consejo de Gobierno y Consejo Social)

Preparación de expedientes administrativos para enviar a los distintos Juzgados y Tribunales (Contencioso-Administrativo, Social).

- **Jurisdicción Contencioso-Administrativa**

Ante esta Jurisdicción se han interpuesto 20 demandas a tramitar por el Procedimiento Abreviado, 5 por el Procedimiento Ordinario, 2 Recursos de Súplica ante el TSJA, 1 Recurso de Casación ante el Tribunal Supremo y 3 procedimientos interpuestos por la UGR, habiéndose remitido los correspondientes expedientes con su índice de documentos al Juzgado y copia de los mismos al Letrado de la Universidad con el correspondiente informe para una mejor defensa en juicio.

- **Jurisdicción Social**

Ante esta Jurisdicción se han interpuesto 36 demandas, dando traslado de las mismas al Letrado de la Universidad con el correspondiente informe para una mejor defensa en juicio, habiéndose remitido la documentación interesada por el Juzgado con carácter inmediato, el resto de documentales interesadas son presentadas en el acto de vista oral conforme a lo señalado en la Ley de Procedimiento Laboral.

Asimismo, con respecto a los distintos procedimientos interpuestos con anterioridad al periodo solicitado, se están realizando las gestiones complementarias que requieren la intervención de estos Servicios Jurídicos, tales como ejecución de sentencias, ampliación expedientes, etc.

- **Jurisdicción Penal**

Ante esta Jurisdicción se están tramitando 7 procedimientos penales.

- **Jurisdicción Civil**

Ante esta Jurisdicción actualmente se está tramitando 1 procedimiento civil.

Informes elaborados por escrito a petición de los órganos de gobierno de la Universidad.

Los Servicios Jurídicos en esta materia han emitido durante el presente año 142 informes por escrito con fundamento legal y jurisprudencial a petición de los Sres. Rector, Vicerrectores, Secretaria General, Vicesecretaria General o Gerente.

Informes contratos de investigación.

Durante el mismo periodo se han informado, a petición del Vicerrectorado de Política Científica e Investigación, Oficina de Proyectos Internacionales y Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación 22 convocatorias y sus anexos correspondientes de contratos de investigación con cargo a Proyectos, Grupos y Convenios de Investigación celebrados por parte de esta Universidad y los candidatos seleccionados en la correspondiente convocatoria pública.

Recursos de alzada, reposición y reclamaciones previas a la vía laboral.

Se han resuelto o están en fase de resolución durante este periodo 239 recursos y/o reclamaciones contra la actuación administrativa de la Universidad referentes a plazas de profesorado contratado, convocatorias de plazas del PAS, reconocimiento de créditos académicos y otras resoluciones de ámbito laboral.

Tramitación de embargos y retenciones al personal y empresas proveedoras, así como la tramitación de pruebas documentales interesadas por los distintos órganos judiciales.

Se han realizado 324 actuaciones en orden a realizar los trámites correspondientes para su traslado al Servicio de Habilitación y Seguridad Social, Servicio de Gestión Económico-Financiero de los embargos a empresas proveedoras y retenciones al personal de esa Universidad y documentales remitidas a los distintos Juzgados y Tribunales.

Revisión de oficio

Se está tramitando 2 expediente de revisión de oficio conforme a lo previsto en el artículo 102 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídicos de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Quejas Defensor del Pueblo, tanto a nivel nacional como andaluz

Se ha dado respuesta a 12 quejas, sobre distintas cuestiones que han sido planteadas, bien ante el Defensor del Pueblo, bien ante el Defensor del Pueblo Andaluz.

Denuncias vehículos Universidad

Se han realizado los trámites correspondientes a 16 sanciones de tráfico impuestas a vehículos de esta Universidad, presentando, cuando procedía, los recursos pertinentes contra las mismas.

Expedientes disciplinarios incoados al personal de la Universidad

En este contexto se están realizando las gestiones administrativas correspondientes a 17 expedientes disciplinarios incoados.

Asistencia a Mesas de contratación

Un miembro de los Servicios Jurídicos ha asistido a todas aquellas sesiones de las Mesas de contratación para adjudicar los distintos contratos administrativos ofertados por esta Universidad, habiendo intervenido en 73 sesiones.

Bastanteo de Poderes

Durante el presente año se han bastanteado 56 peticiones de poderes para que, en nombre y representación de las distintas mercantiles, los interesados puedan contratar con esta Universidad.

Asistencia a jornadas, congresos, etc.

Los miembros de los Servicios Jurídicos han asistido durante el año 2012 a:

- XII Curso de Régimen Jurídico de las Universidades. En Santiago de Compostela el 13 y 14 de junio de 2013.
- X Encuentro del Foro de Contratación de las Universidades Andaluzas. En Jaén el 25 de abril de 2013.
- Foro Aranzadi. En Granada, durante la tarde de un jueves al mes durante todo al año 2013.